

Sound für Sport und Freizeit: Das abwaschbare Headset

Sound for sport and leisure: The washable headset

Erleben Sie mit den LogiLink Headsets HS0041-44 ideale Begleiter besonders für sportliche Aktivitäten. Das spezielle Ohr-Profil verhindert das ständige Herausfallen der Ohrstöpsel, so dass Sie ungehindert in Bewegung bleiben können. Ein besonderes Highlight ist die wasserfeste Verarbeitung des Kopfhörers, denn dank ihr können Sie ungehindert nach schweißtreibender Arbeit das Kopfteil spielend einfach reinigen.

Experience LogiLink's headsets HS0041-44, great companions for sporting activities. The ear lock system prevents the earplugs to fall out and makes sure they stay in place. A special highlight is the waterproof housing of the headphones, which allows you to wash your earplug after a sweaty workout and keeps your headset nice and clean.

Technische Daten

High Fidelity Headset mit Mikrofon
 Anschluss: 1 x 3,5 mm Stereo Stecker
 Impedanz: $16 \pm 15\% \Omega$
 Empfindlichkeit: 96 ± 3 dB
 Frequenz: 20 bis 20.000 Hz
 Maximale Leistungsaufnahme: 8 mW
 Last Nennleistung: 3 mW
 Lautsprecherdurchmesser: 10 mm
 Kabellänge: 1,20 m
 Schutzgrad: IPX6

Specifications

High Fidelity Headset with Microphone
 Connector Type: 1 x 3.5 mm Stereo jack
 Impedance: $16 \pm 15\% \Omega$
 Sensitivity: 96 ± 3 dB
 Frequency: 20 to 20.000 Hz
 Maximum power input: 8 mW
 Load rated power: 3 mW
 Speaker diameter: 10 mm
 Cable length: 1.20 m
 Protection class: IPX6



Schnell und einfach sauber: Einfach mit etwas Wasser abspülen und schon sind die Ohrstöpsel wieder im besten Zustand.

Easy cleaning: Just hold the earplugs under tap water to keep them clean and in best condition.



Bequem und idealer Sitz: Speziell geformte Ohrstöpsel verhindern das Herausfallen, passen sich Ihrer Ohrform an und übermitteln besten Sound.

Comfortable and perfect fit: The earplugs are designed to stay in place and transfer the best sound.



Perfekter Halt & Wasserabweisend

Perfect Fit & Waterproof

